
会長の時間&卓話	 会 長   鈴 木 　 敦
皆さんこんにちは、本年度会長を務めます鈴木敦です。
皆様にご協力を頂き、一年間しっかりと活動していきた

いと思います。
まず、前年度会長幹事を務められた、遁所前会長、笠

間正二郎前幹事、一年間大変ご苦労様でした。但し、一
年というより、実質9カ月間でしょうか。

遁所前会長に於かれましては、会長の時間の話がとて
も面白かったです。ダイエットからお酒、読書の話まで、
幅広い見識を楽しく聞きました。期間が短くなり、心残り
でしょうから、是非すぐにでもリベンジしていただきたい
と思いますし、何時でもチャンスはあります。

笠間正二郎前幹事に於かれましては、今回二回目の幹
事になります。就任要請した時には、私は幹事を務めて
おりましたが、すぐに受諾していただきました。流石だなと、
これがロータリアンの精神なんだと感心しました。

何れにせよ、一年間大変ご苦労様でした。
現在、コロナの影響が様々なところに出ています。
まず、地区協、PETSや様々な会議が中止になりました。

綾瀬春日の例会も中止になりました。会員の中には、例
会に出席したくても体調や仕事の関係で出て来れない方
もいます。これからはそのような方への対応も含め、変え
ていくことは変えていかなければならないと思っています。

さて、本年度RI会長の年度テーマは『ロータリーは機

会の扉を開く』です。ロータリーは無限の機会への招待
であり、歴史的なものから細やかなものまでさまざまな奉
仕への扉を開いてくれます。また、世界のあらゆる人土地
と豊かで意義ある人生への、そして誰かのための機会の
扉が開いている、とおっしゃっております。

会長は公演の中で『人』についても多くの時間を割いて
おられます。ロータリーの成長は数字を掲げるものではな
く、有機的かつ持続可能な形で成長できるか、クラブに相
応しい新会員を募りいかに組織を強くできるかであり、そ
のためには改革的でなければならず、それは今なのです。

次に久保田英男ガバナーが掲げる第2780地区方針及
び指針です。

地区方針は『TOGETHER～＋もっと自由に』です。
ここで2019年6月に採用されたロータリービジョン声

明を紹介します。
『Together, we see a world where people unite 

and take action to create lasting change 
━ across the globe, in our communities, and 

in ourselves （意訳：人々が協力し変革を生み出す、行
動する世界を一緒に見よう━私たちの手で、私たちの
コミュニティで、私たち自身で）』。この最初の言葉が

『TOGETHER』です。この言葉には、共に、共同で、
連帯して、協同してなどの意味があります。改めてよい言
葉だと感じました。

そして、ガバナーはあらゆることを自由に考えましょう、
とも仰っています。（地区目標解説）

次に、綾瀬春日RCのスローガンです。
『TOGETHER・笑顔で』
これは、地区スローガンの良い所取りです。
そして、『笑顔で』は、私が今迄所属してきた団体でも

述べてきているのですが、『楽しくやらなければボランティ
アではない。真剣にやらなければ楽しくない。』真剣でも
しかめっ面してたら楽しくないから笑顔でやろう、笑顔の
効能はすごいよ、ということです。

◆ 次回予告 ◆　第1283回　7月15日（水） 12：30　クラブフォーラム（奉仕活動委員）
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笠間 正二郎 さん 鈴木敦会長、笹島幹事、１年間よ
ろしくお願い致します。

綱 嶋 洋一 さん 鈴木会長、笹島幹事、一年間よろ
しくお願い致します。

峯 尾  勝彦 さん 新年度になりました。鈴木会長、
笹島幹事、一年間よろしくお願いします。又、本日の会
長幹事あいさつがんばって下さい！

塚 原 吉雄 さん 新年度突入です。鈴木敦会長、笹
島誠幹事、本年一年間宜しくお願い致します。

上條  隆司 さん 鈴木会長、笹島幹事、１年間よろ
しく。

片 岡 　 明 さん コロナウイルスの恐怖にもかかわら
ず御出席御苦労様です。

細谷  浩之 さん 新年度が、はじまりました。鈴木会
長、笹島幹事、１年間よろしくお願いします。

安 藤  昌信 さん 鈴木会長、笹島幹事による新年度
が始まりました。各自それぞれに目標がありますが、私
はコロナに負けずに皆出席をめざします。あと年度内に
100％会員出席日があるとネ!!

加 藤 良隆 さん 鈴木会長、笹島幹事、いよいよ新
年度スタートしました。おめでとうございます。

 －TOGETHER・笑顔で－ すばらしいスローガンです
ね。私もいっしょに笑顔でつとめます。

笠間  博幸 さん 鈴木会長、笹島幹事、一年間よろ
しくお願い致します。

渋谷 敏 夫 さん 鈴木敦会長、笹島誠幹事、一年間
宜しくお願い致します。会員の皆様も宜しくお願い致しま
す。心新たに１年間楽しくロータリー活動をやりましょう。

鈴木 光 雄 さん 皆様こんにちは。本日をもちまして
私、未体験の70歳代に入りました。先輩の方 よ々ろしく。

笠間 治一郎 さん いよいよ2020-2021年度のスター
トです。鈴木会長、笹島幹事、一年間よろしくお願いい
たします。

紀 　 　 孝 さん お久しぶりです。新型コロナの感
染源になりたくなかったので欠席が続いてしまいました。
体温36.4°だったので出席させて頂きます。前会長、他
皆様お疲れ様でした。本年度会長他皆様よろしくお願
い申し上げます。

武 田 　 敬 さん 敦さん笹島さん船出おめでとうござ
います。

奥本 敏 彦 さん 本日より正会員となります。よろしく
お願いいたします。

今回スマイル ￥32,000
累　計 ￥32,000

■卓話（内容別掲載）

新年度スタート挨拶	 鈴 木 　 敦   会 長

 笹 島 　 誠   幹 事

組織表ですが、理事については経験豊富な方に未熟な
会長幹事を補助してもらえる様な布陣としました。要所に
人生経験が長い方がいますが、まだまだ老け込んでもらっ
ては困り、しっかりと働いていただきます。

新人二人には会の運営が良く判っていくだろう、という
ポジションについていただきます。すぐにクラブ内でも活
躍していただきたいので頑張ってください。

また、30周年に向けて実行委員会を立ち上げ、委員長
を理事として本年度は特別にメンバーとして加えていま
す。30周年へは奉仕委員会内にも担当を付けて、実行委
員と一緒に記念事業とする、継続できる奉仕活動を計画
実行していってもらいたいと思います。（活動目標説明）

本年度は第4グループのガバナー補佐として笠間治一郎
会員と、その補佐幹事として笠間博幸会員に労を賜ります。
綾瀬春日RCとしても精一杯バックアップしていきます。

未熟な会長幹事が今年一年活動していきます。皆様の
多大なるご指導、ご協力がなければクラブ運営も儘なり
ません。私達も真剣に努力しますので何卒よろしくお願い
します。

幹事報告	 幹 事   笹 島 　 誠
◆	国際ロータリー第2780地区から

● 日本事務局より「財団ニュース」が届きました。
● 「７月の会長・幹事の案内」が届きました。
● ロータリー米山記念奨学会より「コロナウイルス感染
拡大防止の為、7月末までテレワーク・時差通勤で業
務対応」のお知らせが届きました。

◆	ドリームプレイウッズより「ウッズ新聞」が届きました。

◆	7月4日（土）9時よりコスモスの種まき
	 雨天の場合は7月8日（水）9時に延期

■出席委員会	 笠間  博幸   会 員

日	付 例会№ 会員数 適用数 出	席 出	席 Ｍ	Ｕ 修	正 Ｍ	Ｕ 確	定

6/17 1279 22 22 15 68.18％ 1 72.72％ 0 72.72％

6/24 1280 22 22 16 72.72％ 0 72.72％

7/1 1281 24 24 19 79.16％

■スマイル委員会	 遁 所 好男   会 員

【会　員】

鈴 木 　 敦 さん 皆様こんにちは。いよいよ始まりま
す！ヨロシクお願いします!!

笹 島 　 誠 さん 本年度幹事の笹島です。今年一年
よろしくおねがいいたします。

遁 所 好男 さん 新しい年度のはじまりです。皆様は
りきっていきましょう！鈴木会長、笹島幹事、一年間よ
ろしくお願い致します。いっしょに笑顔で活動していきま
しょう。


